



*Was man tief in seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch den Tod verlieren.*
Johann Wolfgang von Goethe

Dankbar für die schöne Zeit, die wir gemeinsam verbringen durften,
geben wir die traurige Nachricht, dass mein lieber Ehemann,
unser Vater, Sohn und Bruder, Herr

Rudolf Haas

am Montag, den 26. September 2016 nach kurzem Leiden,
im 58. Lebensjahr in Frieden von uns gegangen ist.

*Alle, die dich kennen, wissen, dass wir mit dir
einen einzigartigen und liebevollen Menschen verlieren.*

Wir nehmen Abschied von unserem lieben Verstorbenen am

Freitag, den 30. September 2016, um 14.00 Uhr

in der Aufbahnhalle Hausleiten. Nach feierlicher Einsegnung
und Begräbnismesse in der Pfarrkirche St. Agatha,
begleiten wir ihn zu seiner letzten Ruhestätte.

Gemeinsam beten wir am
Donnerstag, den 29. September 2016, um 18.30 Uhr
in der Pfarrkirche St. Agatha.

Hausleiten, im September 2016

In Liebe und Dankbarkeit

Mimi
Ehefrau

Philipp, Alexander, Bernhard
Kinder

Margarethe
Mutter

Erni
Schwester

Im Namen aller Verwandten.

Es besteht die Möglichkeit von Kranz- und Blumenspenden abzusehen und den dafür
vorgesehenen Betrag zugunsten der Pfarrkirche St. Agatha in Hausleiten zu spenden.
IBAN AT85 3200 2000 0190 0810 BIC RLNWATW1002